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Anoche hablamos del sermón Desesperaciones del Hermano Branham, y 

específicamente del párrafo 33 donde el hermano Branham dijo: "Miren, vamos a hablar 

sobre—sobre Desesperación por unos momentos. Por lo general se requiere de un 

estado de emergencia para llevarnos a la desesperación. ¿Ven? Lástima que tiene que 

ser así, pero los seres humanos son tan perezosos en su mente, que se requiere de una 

emergencia. Algo surge, y cuando sucede, entonces los—los lleva a esa desesperación. 

Y en realidad, al hacer eso en la desesperación, saca a relucir realmente lo que Ud. es. 

Eso muestra de lo que Ud. está hecho, en ese momento de desesperación. Generalmente 

saca a relucir todas las cosas buenas que hay en uno. 
  

Hace un par de semanas hablamos sobre la futura Novia que había perdido uno de sus 

talentos de su tocado y lo desesperada que estaba ella por encontrarlo. 
  

Lucas 15:8 ¿O qué mujer que tiene diez dracmas, si pierde una dracma, no enciende la 

lámpara, y barre la casa, y busca con diligencia hasta encontrarla? 
  

Y entonces ella limpiaba y limpiaba por todos lados, y buscaba y buscaba por todos lados 

hasta encontrar lo que había perdido. Y Jesús nos dice en el Libro del Apocalipsis que la 

primera iglesia había perdido su primer amor, que es la Doctrina de Cristo. 
  

Apocalipsis 2:1-7 Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas 

en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto: 2 Yo conozco 

tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has 

probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos; 3 y 

has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, 

y no has desmayado. 4 Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor. 5 Recuerda, 

por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré 

pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido. 6 Pero tienes 

esto, que aborreces las obras de los nicolaítas, las cuales yo también aborrezco. 7 El que 

tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, le daré a comer del 

árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios. 
  

Ahora el hermano Branham explica en el libro Edades de la Iglesia cuál fue este primer 

amor. 
  

Libro Edades De La Iglesia   Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso P:76 Ahora 

bien, ¿cuál era el clima espiritual de aquella iglesia? Había dejado su primer amor. 

Dejando su primer amor, que era la Palabra de Dios, nos fue revelado como habiendo 

caído de su origen, Pentecostés. En sencillas palabras eso quiere decir que esta iglesia 

estaba en peligro de perder la dirección y dominio del Espíritu Santo. Esto es 

exactamente lo que sucedió después de que Moisés sacó a Israel de Egipto. La manera 



de Dios guiarlos era por medio de: la Nube de Fuego, la palabra profética, maravillas, 

señales y prodigios dados por Dios. Esto habría de efectuarse por medio de hombres 

seleccionados por Dios, ordenados por Dios, equipados por Dios, y enviados por Dios; 

y con la congregación entera siendo dominada por el Espíritu Santo. Ellos se rebelaron; 

pues querían una serie de reglamentos y credos por los cuales regirse, querían un rey. 

Luego querían ser iguales al mundo, y entraron en apostasía y olvido completo de Dios. 

Así es exactamente como empezó la primera edad de la Iglesia, e irá de mal en peor hasta 

que el Espíritu Santo sea rechazado por completo y entonces Dios tendrá que destruir al 

pueblo. 
   

Libro Edades De La Iglesia   Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso P:60 La 

queja de Dios Apocalipsis 2:4 Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor. Para 

entender esto, Ud. tiene que comprender que el Espíritu no estaba hablando solamente a 

aquellos primeros santos de Éfeso. Este Mensaje era para la edad entera que duró como 

unos 120 años. Entonces el Mensaje era para todas las generaciones en ese espacio de 

tiempo. Ahora, la historia sigue repitiéndose. En las generaciones de Israel vemos 

avivamiento en una generación, sólo para ver que los fuegos están decayendo en la 

siguiente. En la tercera generación puede ser que el rescoldo esté encendido un poco, 

pero para la cuarta puede ser que no haya ninguna señal del fuego original. Entonces 

Dios enciende el fuego de nuevo y se repite el mismo procedimiento. Simplemente es la 

manifestación de la verdad, que Dios no tiene nietos. La salvación no es engendrada por 

el nacimiento natural, igualmente como no hay verdad alguna en la sucesión apostólica. 

No está en la Palabra. Se comienza con creyentes verdaderamente renacidos, y cuando 

llega la siguiente generación no son sencillamente Cristianos, sino que han tomado un 

nombre denominacional y ahora son bautistas, metodistas, etc. Eso es exactamente lo 

que son. No son Cristianos. Para ser salvo, uno tiene que ser nacido de la voluntad de 

Dios, no de la voluntad del hombre. Pero ahora todas estas gentes se están juntando 

por la voluntad del hombre. Yo no digo que algunos no están bien con Dios. Ni por un 

momento digo eso, pero el fuego original ha muerto. Ya no son los mismos. 
  

Ahora, esta mujer había perdido su primer amor, se había rezagado con su tocado que era 

una manifestación de su primer amor. Y la parábola de Jesús nos cuenta cómo en su 

desesperación se dio cuenta de que había rezagado en perder la pieza de plata de su 

corona, y cómo en su desesperación la buscó por todas partes revolviendo todo hasta 

encontrarla. Realmente hizo un inventario de su vida hasta encontrar lo que había perdido, 

y recuerden que la mujer siempre representa a la iglesia. 
  

El apóstol Pablo nos dice en Efesios 5:26 cómo Dios limpia su iglesia. Él dice: "para 

santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra".     
  

Y en Salmo 119:9 se nos dice: "¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu 

palabra". 
  



Por eso esta mujer limpiaba buscando la Palabra hasta encontrar lo que había perdido. Y 

observen que en su búsqueda cumplió lo que enseñan las Escrituras que buscando 

encontraremos. 
  

Colosenses 3:1 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde 

está Cristo sentado a la diestra de Dios. 
  

Y también vemos en Lucas 12:31 Mas buscad el reino de Dios, y todas estas cosas os 

serán añadidas. 
  

Nuevamente en Lucas 11:9 yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, 

y se os abrirá. 
  

Y nuevamente Mateo 7:7 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 
  

Y Mateo 6:33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas 

cosas os serán añadidas. 
  

Por lo tanto, esta noche me gustaría centrarme en el mismo pensamiento del que habló el 

hermano Branham donde dice: "Por lo general se requiere de un estado de emergencia 

para llevarnos a la desesperación. ¿Ven? Lástima que tiene que ser así, pero los seres 

humanos son tan perezosos en su mente, que se requiere de una emergencia. Algo 

surge, y cuando sucede, entonces los—los lleva a esa desesperación.” 
  

Ahora, el miércoles pasado hablamos de cómo la mujer, la iglesia, se había vuelto 

perezosa y por eso perdió la pieza de plata de su corona, y comparamos este estado de 

tardanza con el estado en que estaban las cinco vírgenes insensatas. 
  

Pero hay otra novia que no fue perezosa. Esta Novia se llama las cinco vírgenes prudentes 

y vemos hablar de ella en Mateo 25 así como de las cinco vírgenes insensatas. Anoche 

leímos la parábola de las diez vírgenes y vimos que hay cinco que se consideraban 

prudentes y cinco que se consideraban insensatas. 
  

Ahora, esta mañana continuaremos con el pensamiento que se encuentra en Mateo 25:1-

13 que trata de las Diez Vírgenes. 
  

Mateo 25:1 ¶ Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomando 

sus lámparas, salieron a recibir al esposo.  
  

Ahora yo quiero que noten algunas cosas aquí. Primero:  Jesús comienza diciendo "a qué 

se asemeja el Reino de los Cielos " y luego nos dice a qué se compara el Reino. 
  

Ahora, yo quiero que noten que Jesús dice:  "semejante a" y el uso particular de esta 

palabra "semejante" significa "ilustrar mediante comparaciones". Así que Jesús no está 

diciendo que esto es lo que va a suceder, sino que está diciendo: "de manera similar será 

así". 
  

En otras palabras, Jesús está usando una ilustración y se supone que esa ilustración nos 

da una pista sobre el escenario en el que se establecerá el Reino de los Cielos. 
  



Segundo: Utiliza el número diez en referencia al número de Vírgenes. Ahora el número 

diez es uno de los números perfectos y es significativo porque es la primera decena 

y representa todo el sistema numérico. Todo el sistema numérico está llegando a su 

fin. 0,1,2,3,4,5,6,7,8,9 y 10 comienzan de nuevo, porque los primeros dos números 0 y 1 

se usan en esta primera decena, lo que demuestra que no hay más números. para ser 

utilizado. Y el número diez significa que todo el ciclo ya está completo.  
  

Ahora, la razón por la que yo quiero mostrarles el significado de este número diez que 

Jesús usó aquí es porque al hablarnos de diez vírgenes, Él nos está diciendo que este es el 

tiempo del fin, este es el fin del ciclo de las vírgenes. Puedo decir esto porque el número 

diez se usa en todas las Escrituras para representar el final de un ciclo, como cuando Dios 

completó todo el ciclo del hombre y la edad antediluviana en los días de Noé. Ahora, lo 

significativo de esto es que Noé fue la décima Generación de Hijos de Dios en la tierra. 1. 

Adán, 2. Set, 3. Enós, 4. Cainán, 5. Mahalaleel, 6. Jared, 7. Enoc, 8. Matusalén, 9. Lamec 

y 10. Noé. 
  

Luego, después de Noé, Dios comenzó de nuevo con el hombre y corrió otro ciclo hasta 

que vino a Abraham, quien es la décima generación que surgió de Noé. ¿Y qué tiene eso 

de significativo? Porque Dios comenzó una nueva relación con el hombre en ese 

momento e hizo un pacto para respaldar esa relación. Entonces vemos que Dios comenzó 

de nuevo, esta vez tratando con un pacto especial. 
  

Ahora, algunos podrían decir, entonces ¿por qué trató con doce tribus? Pero noten que 

después del vagar por el desierto, dos tribus fueron separadas de la promesa y Dios volvió 

a ser diez nuevamente. 
  

Hay diez mandamientos, que contienen todo lo necesario y no más de lo necesario tanto 

en número como en orden. Pagamos a Dios nuestros diezmos, que es una décima, y 

representa el total que se le debe a Dios, y muestra el derecho de Dios sobre el total. Luego 

vemos que hubo diez plagas sobre Egipto que representaron el círculo completo del juicio 

de Dios sobre esa nación. Por lo tanto, vemos que el número diez representa el todo 

concluyente y se refiere al orden de los números que llegan a su ciclo completo. 
  

Por lo tanto, al referirse al número diez con respecto a las vírgenes, Jesús está hablando 

de la conclusión de la iglesia virgen, la iglesia llamada y santificada, y recuerden que 

los diez fueron llamados a encontrarse con Él. El momento en que el Novio viene a sacar 

una porción de ese número, Cinco para ser exactos, cuyo número cinco representa 

“Gracia”. 
  

Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomando sus lámparas, 

salieron a recibir al esposo.  
  

Tercero:  Yo quiero que vean que Jesús está hablando de vírgenes. En este punto no 

vemos ninguna distinción entre estas vírgenes. Todas ellas son consideradas vírgenes, lo 

que significa que ellas no han estado con hombres y ellas no han sido impregnadas de 

dogmas y credos humanos. 
  



Ahora sabemos según Marcos 4:14 y Lucas 8:11 la semilla que sembró el sembrador 

es la Palabra o Dios, y en 1 Pedro 1:23 nos dice que nuestro nuevo nacimiento proviene 

de una semilla incorruptible, que es la palabra. de Dios. Y en todas estas Escrituras 

vemos que se usa una semilla como tipo para la Palabra de Dios, la cual se llama semilla 

porque contiene vida. Para ser más específicos, la Palabra de Dios contiene La Vida de 

Dios. Por lo tanto, Dios tiene una Palabra que es Su simiente, y el Diablo tiene una palabra 

que también es su simiente. Esos son los Dos sembradores que salieron sembrando. Y 

dado que estas mujeres son llamadas vírgenes, son un tipo de iglesia que no ha sido 

contaminada por credos o dogmas masculinos.  
  

156 Las Diez Vírgenes 60-1211M Ahora observen, ellas… ambas eran “vírgenes”. 

Ahora déjenme tomar esto. Aquí, tomemos estas dos aquí. Esta es una virgen y esta es 

una virgen, esta era una virgen insensata y esta era una virgen prudente, pero las dos 

son vírgenes. Ahora, si Uds. toman ese nombre virgen y lo estudian, significa—significa 

“santa, limpia, santificada”. La palabra santificada viene de la palabra “santa”, que 

significa “limpia”. Como la palabra hebrea… Ahora, esa es una palabra griega, 

santificar significa “limpio”. Ahora, la palabra hebrea es hacer “santo”. ¿Ven? Y la de 

nosotros es “limpio”.  
  

Entonces, estas diez vírgenes que son vírgenes tanto en Palabra como en obra, no han 

sido corrompidas por la simiente del hombre o la doctrina del hombre. 
  

Cuarto:  Yo quiero que noten que las diez tienen lámparas. Ahora, en el Salmo 

119:105 leemos: "Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino.". Entonces 

vemos que las diez vírgenes son vírgenes portadoras de la Biblia. Ahora recuerden, una 

mujer en la Biblia siempre representa una iglesia. El Hermano Branham nos enseñó eso. 
  

¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 31 En la Biblia, una mujer 

representa “iglesia”. ¿Cuántos sabían eso? Nosotros somos Novia, la Iglesia es una 

Novia. 
  

El Conflicto Entre Dios Y Satanás 62-0531 73 El Fuego es la confirmación de la Luz 

que proviene de la Palabra. Ellos llenarán… La virgen inteligente, la virgen prudente, 

tenía Aceite en Su lámpara, y ella limpió su lámpara y la encendió. Ahora, ¿qué es? 

Ahora, el… Dios es la Palabra. El Aceite es el Espíritu. Y el Fuego es la Luz del 

Evangelio en ese Aceite. Dios lo dijo. ¿Ven? Ésa es la vasija. Muy bien. El Aceite está 

en la vasija. Y el Fuego que Lo está quemando, muestra que está reflejando la Luz de 

lo que la Palabra dijo. ¿Ven? Ése es el reflejo. Ahora, esa virgen prudente podía hacer 

eso. Pero esa otra virgen fatua que estaba afuera, no tenía Aceite, y ellas no podían 

reflejar otra cosa más que su iglesia y su denominación. ¿Ven? Ahora, ¿Ud. dice: “La 

Palabra, Ud. dijo que ‘la Palabra era—era Espíritu’?”. Sí, señor. Dios dijo: “Mi 

Palabra es Espíritu”. Correcto. La verdadera Novia debe estar unificada por la 

Palabra. Ahora, recuerden, si Ella es parte de Cristo, Ella tiene que ser la Palabra de 

Cristo. Para ser la Palabra de Cristo, Ud. tiene que estar bautizado en Cristo. Y cuando 

Ud. está en Cristo, Ud. le cree a Cristo, y Cristo es la Palabra. 
  



Entonces vemos que estas diez vírgenes representan a la iglesia en su pureza sin ningún 

credo creado por el hombre entre ellas. Ellas creen sólo en esta Biblia. 
  

Quinto:  Yo quiero que entiendan que las diez sólo tenían una cosa en mente, y era 

conocer al Novio. Jesús no dice nada de que estas diez tuvieran ojos para otro 

hombre. Estas no son mujeres adúlteras. Son puras y tienen ojos sólo para el Novio. 
  

Después de que Jesús pronuncia estas palabras iniciales haciéndonos saber que está 

tratando con un grupo de jóvenes santificadas, luego nos dice que hay algo que finalmente 

producirá una separación entre este grupo de jóvenes. 
  

Ahora, el sexto punto que queremos examinar es que Jesús ahora ha dividido la iglesia o 

este grupo de vírgenes o damas en dos grupos. Una que tiene la unción del Espíritu Santo 

sobre su vasija, y la otra que no tiene la unción del Espíritu de Dios sobre ellas, y por lo 

tanto su lámpara le resulta bastante inútil. Ahora, permítanme detenerme aquí y 

simplemente decir esto. Y seis es el número del hombre, entonces vemos aquí que este 

sexto punto debe tratar con el hombre y la naturaleza del hombre, y así encontramos que 

Jesús comienza a dividir a las diez damas en dos grupos de cinco. 
  

Lo que nos lleva al punto número siete:  que encontramos en el versículo 2.  Él nos dice: 

"Y cinco de ellas eran prudentes", y la palabra que usó fue una palabra 

griega Phronimos que significa sabio, pero proviene de una raíz de palabra phren que 

más exactamente es descrito como alguien que tiene comprensión o capacidad de percibir 

y emitir un juicio correcto. 
  

Y sabemos según Mateo 13: 10-17 y Marcos 4: 10-12 que hay cierto Grupo de personas 

predestinadas que están ordenadas para conocer, comprender y percibir. 
  

Y sabemos también por lo que Jesús nos dice en esas dos escrituras que nadie fuera de 

esos individuos ordenados es capaz de conocer y comprender la Palabra. Si quieren saber 

si han nacido de nuevo o no, sabrán que han nacido de nuevo cuando la Palabra de Dios 

cobre vida en Uds. Pablo dijo: “Efesios 2: 1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais 

muertos en vuestros delitos y pecados, y nuevamente en Colosenses 2: 13 Y a vosotros, 

estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida 

juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, 
  

Y esa es la clave, junto con Él, porque si Su Vida vive y permanece en Uds., entonces 

están vivos para Su palabra y pueden verla cuando se cumple. Colosenses 3:4 Cuando 

Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él 

en gloria. 
  

Carta Audio A Lee Vayle 64-0500 P:2 “Porque si ellos solo lo ven en la hora pasada, 

entonces no hay esperanza para la iglesia. La iglesia tiene que verlo en tiempo presente. 

Así que Dios envía a Su profeta para manifestar, tiempo presente de ello. ¿Ven? Y luego, 

después de que termine, entonces es historia”.  
  



Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:158 Dijo: “YO SOY me envió”. “¡YO 

SOY”! No “Yo fui o seré”. “YO SOY”, tiempo presente, la Palabra ahora mismo. No la 

Palabra que fue, o la Palabra que vendrá; la Palabra que es ahora. ¿Ven? ¿Lo captan 

Uds.?  
  

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:168 “Porque es imposible que 

aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la Palabra a medida 

que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos),  
  

Ahora, esta palabra "sabio" que Jesús usa aquí es una palabra griega Phronimos que 

significa: ser prudente o sensato en un sentido práctico. Lo vemos usar la misma palabra 

en Mateo 7:24-27 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, (en otras 

palabras, las pone en práctica) le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa 

sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra 

aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada (su fundamento) sobre la roca. (y 

sabemos que esta roca es la Revelación, y Pablo nos dijo que no se puede poner otro 

fundamento que el que ya está puesto y ese es Cristo.)        
  

Y así seguimos leyendo: "Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, (no 

las pone en práctica), le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la 

arena; (Noten aquí que no tiene fundamento) 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y 

soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina. 
  

Aquí vemos que los Sabios son aquellos que no sólo oyen, sino que ponen en práctica lo 

que oyen. Esto se considera lo más prudente o sensato. Y claro vemos que los necios son 

los que también oyen, pero no hacen, son dilatorios y por tanto por no poner en práctica 

lo que oyen, no se les considera sabios ni prudentes, sino necios, porque podrían 

haberlo hecho, tomaron medidas y salvaron su hogar, pero no lo hicieron, y por lo 

tanto sus hogares fueron destruidos. 
  

Oh, cuántos creyentes hoy están viendo cómo sus propios hijos van por el camino 

equivocado y se dirigen a la destrucción sólo porque no aplicaron la Señal. El Hermano 

Branham dijo "no les servirá de nada a menos que lo apliquen, ¡debe aplicarse!", y eso 

significa que tiene que ponerse en uso o no les servirá de nada. 
  

Ahora, la única diferencia entre los sabios y los necios es que unos tenían su fundamento 

construido sobre la revelación de Jesucristo, mientras que los otros no. Los mismos 

vientos de doctrina soplaron sobre ambos, ambos fueron sujetos a la misma lluvia y viento 

e inundación que Isaías 59:19 nos advierte que "porque vendrá el enemigo como río, mas 

el Espíritu de Jehová levantará bandera contra él". Pero lo que yo quiero que noten es 

que las mismas pruebas les sobrevendrán tanto a los sabios como a los necios, pero los 

sabios no flaquearán durante este tiempo de prueba porque tienen un fundamento 

construido sobre una roca que es la revelación. 
  

"Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite;” 
  



En otras palabras, la Palabra fue ungida para ellos, lo que hace toda la diferencia en el 

mundo, porque para aquellos a quienes la Palabra es ungida, es una Palabra viva, mientras 

que para los demás no es una Palabra viva, sino un conjunto de reglas. y normas que 

deben seguir.   
  

En Isaías 28: 9-13 NVI vemos lo que les sucede a los que escuchan este Mensaje, pero 

no lo entienden. "«¿A quién cree el Señor que enseña? —se preguntan—, ¿a quién está 

explicando su mensaje? ¿Cree que somos niños recién destetados, que acaban de dejar 

el pecho? 10 ¿Por qué nos repite todo, línea por línea, palabra por palabra, un poquito 

aquí, un poquito allá?». 11 Pues bien, Dios hablará a este pueblo con labios extranjeros 

y lenguas extrañas, 12 pueblo al que dijo: «Este es el lugar de descanso; que descanse el 

fatigado»; y también: «Este es el lugar de reposo». ¡Pero no quisieron escuchar! 13 Por 

eso el Señor les explicará con detalles, línea por línea, palabra por palabra, un poquito 

aquí, un poquito allá. Les hablará para que caigan de espaldas, queden heridos, 

enredados y atrapados".    
  

Y entonces vemos a la virgen insensata que no tenían la Palabra ungida de Dios, cuando 

se dieron cuenta de lo tarde que era fueron donde los que sí entendían el clamor de 

Medianoche y comenzaron a buscar esta unción, pero ya era demasiado tarde. Y entonces, 

cuando se dieron cuenta de que no la tenían, entraron en un programa de obras e intentaron 

todo lo que pudieron para alcanzar una condición de unción, pero fue en vano. Así que 

sigamos leyendo y veamos qué les sucede. 
 

“Cinco de ellas eran prudentes” y punto número Ocho:  y “cinco insensatas”. 
  

Ahora, para entender esto, Jesús nos dice en el siguiente versículo por qué las cinco eran 

insensatas. 
  

3 "Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite;"  
  

Ahora, aquí está la escena que Jesús está construyendo en nuestras mentes. Estas diez 

vírgenes, todas ellas van camino al encuentro del Novio con lámparas en la mano, pero 

cinco de ellas no tienen aceite en sus lámparas para mantenerlas encendidas. Así, las 

lámparas o la Palabra de Dios se han vuelto inútiles para ellas. Eso es como llevar la 

linterna al granero y no comprobar primero si las pilas funcionan. 
  

Ahora, el significado de esto es que la lámpara se usa para iluminar el camino delante de 

uno para que no se pierda. Pero tiene que estar encendido o no les servirá de nada, sólo 

un montón de peso extra, que representa sólo un accesorio para que pueda decir que tiene 

una lámpara, que tiene la palabra. Algo así como esos políticos que usan la Biblia como 

apoyo mientras hacen campaña para conseguir votos.   
  

Ahora, de la misma manera que la lámpara sin aceite, si la Palabra de Dios no está 

encendida en sus corazones no les servirá de nada. Y entonces vemos a estas jóvenes con 

la Biblia cargando en la oscuridad y sin luz. Llevan una lámpara, pero aparentemente no 

saben cómo usarla ni para qué sirve. De lo contrario, se habrían asegurado de que tuvieran 

aceite. 



  

Y cuántas personas profesan tener el Mensaje, y, sin embargo, por no tener aceite, no 

saben cómo utilizar esta gran Lámpara de Dios. Y así todavía caminan en la oscuridad y 

en la lámpara, o el Mensaje no les sirve de nada, porque no saben utilizarlo para ver 

claramente el camino hacia el Novio. 
  

Y debido a que no saben cómo dar correctamente la Palabra de Verdad, la luz que tenían 

pronto se apaga y caminan en total oscuridad, no diferente al resto del mundo. Y entonces 

vemos esta patética escena donde tenemos diez mujeres. Estas son buenas mujeres, son 

damas, son vírgenes, no están sentadas en denominaciones. Son vírgenes intactas. 
  

Ahora, punto número nueve: retomamos en 25:4 mas las prudentes tomaron aceite en 

sus vasijas, juntamente con sus lámparas. 
  

Fíjense el significado de las palabras que dice Jesús y cómo las dice. Las prudentes 

tomaron aceite en sus vasijas. Eso significa que tenían una vasija separada de la 

Lámpara. Ahora, la vasija representa su persona. 
  

El apóstol Pablo nos dijo en I Tesalonicenses 4:3 pues la voluntad de Dios es vuestra 

santificación; que os apartéis de fornicación; 4 que cada uno de vosotros sepa tener su 

propia esposa en santidad y honor; 
  

En otras palabras, tenemos que saber cómo mantener santificada nuestra vasija. Y la 

vasija representa el cuerpo, la persona. 
  

Y nuevamente leemos en HECHOS 9:15 cuando Dios le habló a Ananías acerca de 

Pablo: "El Señor le dijo: (Aquí Dios está hablando a Ananías) Ve, porque instrumento 

escogido me es este, para llevar mi nombre en presencia de los gentiles, y de reyes, y de 

los hijos de Israel;" 
  

Entonces vemos que las cinco vírgenes prudentes tomaron aceite en sus vasijas y 

sabemos que el aceite representa el Espíritu Santo o la unción de Dios.   
  

1 Samuel 16:13 Y Samuel tomó el cuerno del aceite, y lo ungió en medio de sus 

hermanos; y desde aquel día en adelante el Espíritu de Jehová vino sobre David. 
  

Ahora, permítanme mostrarles además que este aceite representa no sólo el Espíritu Santo 

en el creyente, sino una habilidad dada al creyente por el Espíritu Santo para conocer y 

comprender la Palabra de Dios, porque la unción es para ese mismo propósito de brillar 

la luz de Dios, así como el aceite de la lámpara debe brillar la luz de la lámpara. 
  

En I Juan 2:20 leemos:  ¶ Pero vosotros tenéis la unción (que significa unción) del 

Santo, y conocéis todas las cosas.  
  

Luego Juan lo deja claro cuando dice: 21 No os he escrito como si ignoraseis la verdad, 

sino porque la conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad. 
  

Ahora vemos otro atributo de estas diez vírgenes que todas fueron esquiladas en Mateo 

25:5 Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se durmieron. 
  



Ahora, podríamos tomarnos un poco de tiempo en esto, pero sabemos que, durante las 

edades de la iglesia, la iglesia estaba en una especie de letargo, durante esas edades 

oscuras, cuando la Palabra de Dios yacía dormida. Pero observen el siguiente versículo y 

cuán específico es el tiempo que Jesús menciona en esta parábola. Nos está diciendo que 

ya casi es el fin del día, lo que implica el fin de los tiempos. Es casi medianoche... 
  

Ahora hemos terminado nueve puntos hasta este momento y nos acercamos al punto 

número diez. ¿Y qué representa el Diez? Representa que todo el ciclo ahora está 

completo. ¿Y qué vemos aquí como punto número diez? 
  

Diez: 6 Y a la medianoche se oyó un clamor: (y al final del día, cuando ya no queda más 

tiempo, es medianoche... y ¿no vemos esa misma implicación 

en Apocalipsis 10: 7 cuando el tiempo pasará? ¿Ya no estará?)  
  

Ahora el siguiente punto es el número Once, el cual 1+1 es igual a dos, es el mismo 

número bajo el cual nació el Hermano Branham. Es el número dos de nacimiento. 4-6-

1909 es igual a 4+6+1 y se cancela el (9, 0 y 9) y es un once que también es un dos porque 

los nueves se cancelan. Y observen este clamor de medianoche que se hace. Ahora yo 

quiero que se den cuenta, todos escucharon el clamor de medianoche, 

¿correcto? Entonces tenía que ser bastante ruidoso, ¿correcto? Y esta palabra clamor aquí 

significa hablar muy alto o con voz fuerte, lo cual se llama clamor ¿verdad? Entonces, 

¿podemos decir que todas las vírgenes, tanto prudentes como insensatas, escucharon 

este Clamor de Medianoche?   
 

¿Y cuál fue el Clamor? "Aquí viene", que significa " Miren y verán", el Esposo; salid a 

recibirle ... 
  

¿Y quién estaba allí llamando a la puerta? "He aquí que estoy a la puerta y llamo", 
  

Eso es Apocalipsis 3, y "He aquí el Juez está a la puerta" es Santiago capítulo 5.   
  

Vemos lo mismo en Apocalipsis 10: donde se usa la misma raíz para expresar este gran 

clamor en el versículo 3. En el versículo 1 El Señor mismo desciende y en el versículo 3 y 

clamó a gran voz, (que es un clamor) como ruge un león; y cuando hubo clamado, siete 

truenos emitieron sus voces. 
  

Y sabemos que la voz fuerte como la de un león representa una voz profética, o la de un 

profeta. Dios hablando a través de Su Profeta como vemos en Amós 3:7 Porque no hará 

nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas. 8 Si el león 

ruge, no chilló, sino rugió; ¿quién no temerá? Si habla Jehová el Señor, ¿quién no 

profetizará? Miren, ni siquiera el profeta pudo evitarlo.  
  

Los Ungido En El Tiempo Del Fin 65-0725M 269 Ahora, quiero que sepan que esto es 

cierto, y Uds. que están escuchando esta cinta. Uds. quizás hayan pensado hoy que yo 

procuraba decir todo eso en cuanto a mí mismo, siendo que era yo el que traía este 

Mensaje. Yo no tengo nada pero nada que ver con esto, solamente soy la voz. Y mi voz, 

siendo aun contrario a mi propio razonamiento; pues yo quería ser un trampero [de la 



cacería]. Pero es más bien la voluntad de mi Padre la que he declarado cumplir, y he 

declarado hacer. Yo no fui el que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí 

cuando El apareció. No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que suceden 

tan exactas como son; yo simplemente soy el que está cerca cuando El las hace. Yo fui 

sólo una voz que El usó, para decirlo. Eso no fue lo que yo sabía; es sólo aquello a lo 

cual yo me rendí, el medio por el que El habló. No soy yo, no fue el séptimo ángel, oh 

no; fue la manifestación del Hijo del Hombre. No fue el ángel, ni su mensaje; fue el 

misterio que Dios desenvolvió. No es un hombre; es Dios. El ángel no era el Hijo del 

Hombre; él fue el mensajero de parte del Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Cristo; 

Él es Aquel del cual Uds. se están alimentando. Uds. no se están alimentando de un 

hombre; un hombre, sus palabras fallarán. Pero Uds. se están alimentando del infalible 

Cuerpo Palabra del Hijo del Hombre. 
  

Y no fue diferente con Juan el Bautista. Dijo esas mismas palabras al describir lo que 

sucedió en su ministerio. No dijo Juan: “Soy sólo la voz del que clama en el desierto” … 

Entonces tenemos Hebreos 13:8 Jesucristo el mismo ayer, hoy y por los 

siglos. Y Malaquías 3:6 Dios no cambia.    
  

No miremos el vaso, miremos a Dios que está usando ese vaso. No adoramos el vaso que 

Dios usa, adoramos a Dios. El vaso no es Dios, es simplemente una máscara a través de 

la cual Dios eligió trabajar y expresarse. No adoramos la zarza ardiente, no adoramos la 

columna de fuego o la nube con la que Dios usó para vestirse, o la roca que los siguió en 

el desierto y, sin embargo, ¿esas cosas eran Cristo? No el hombre, pero fueron 

ungidos. Cristo significa unción. Y Dios ungió esas cosas con Su presencia, pero eso no 

los convierte en Dios, como tampoco la tierra es Dios, y, sin embargo, Dios descendió 

con Su presencia y ungió la tierra con Su Presencia. Y los árboles del campo aplaudirán, 

etc.  
  

De todos modos, yo no quiero salirnos del tema, pero observemos cuál fue este clamor de 

medianoche. 
  

… ¡Aquí viene el esposo; salid a recibirle! Observen cuál fue ese clamor… No, he aquí 

que el Novio está aquí, pero esa palabra viene es la palabra erchomai que significa “aún 

por venir”, no Parousia que significa presente ya. No, ese clamor de medianoche está 

hablando de la Venida del Novio, entonces si habla de la venida del Novio, entonces el 

Novio no está aquí todavía en este momento. Entonces ¿quién dio el clamor de 

medianoche? Ciertamente no es el Novio, sino otro que anuncia su próxima llegada. Y 

cuando el rey convocó una boda para Su Hijo, observen que Él es Quien convocó la boda, 

fue Él quien convocó, fue Él, el Rey que dio el Clamor. 
  

Hermano Branham dijo en su sermón, Sanidad Divina 54-1219M 283 Estoy tan feliz hoy 

día de saber que Dios está en nuestros medios y que la aclamación del Rey está aquí, …  
  

El Camino De Un Verdadero Profeta 63-0119 E-66 Había un clamor del rey en el 

campamento. Dios estaba con ellos 
  



A Él Oíd 57-0125 E-78 ¡Oh, Dios, cómo te amamos! ¡Cómo te adoramos! Tú estás en 

nuestros medios. El clamor del Rey está aquí. El gran Jehová  
  

Unidos Bajo Una Cabeza 58-0326 E-50 Yo creo que Su presencia está aquí. El Rey. 

Hay un clamor del Rey. 
  

Tiempo De Decisión 59-0418 E-44 Pero, ¿qué no pudo ver él? Falló en oír el clamor 

del Rey en el campamento abajo, estos tenían una roca herida, una Columna de Fuego, 

una señal sobrenatural y ellos fallaron en ver eso. Ese es el problema con el mundo hoy, 

fallan en verlo. 
  

Condenación Por Representación 60-1113 35-2 Y nosotros creemos que va a haber una 

Iglesia, en estos últimos días, que recibirá ambas lluvias, la temprana y la tardía. Será 

diseminada por todo el mundo, en esta edad de Laodicea. Será una Iglesia que es llamada 

a que regrese a la Fe original en Dios. Será una Iglesia que tendrá a Jesucristo andando 

dentro de Ella, manifestándose El mismo. La aclamación del Rey estará en Ella. 
  

Doce: 6 Y a la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí viene el esposo; salid a 

recibirle! (ahora yo sé que la versión Reina Valera dice: "Aquí viene el Esposo, salid a 

recibirle", pero esta es una traducción errónea. El original dice: "He aquí, el Esposo, salid 

a recibirle").   
  

Ven, el Mensaje siempre sale, no sale, porque el que declara el mensaje no está dentro 

con ustedes, sino que está afuera diciendo, ¡salid de en medio de ellos y sepárense, dice 

el Señor! Entonces ¿Quién dice salid al encuentro de mi Hijo? El rey. Por supuesto. Él es 

quien le ha invitado a la boda. Él es quien está preparando la gran cena. Él es el que está 

afuera llamándoles a salir y eso lo vemos en Apocalipsis 3:20, porque es la palabra la 

que nos está llamando, y Dios es la Palabra.  Jesús nos dijo en Juan 12:48 que la Palabra 

juzgará en los últimos días, entonces quién es este Juez parado a la puerta en Santiago 

5:9, Es Dios la Palabra, pero usa mensajeros. 
  

Mateo 22:1 Respondiendo Jesús, les volvió a hablar en parábolas, diciendo: 2El reino 

de los cielos es semejante a un rey que hizo fiesta de bodas a su hijo; 3 y envió a sus 

siervos a llamar a los convidados a las bodas; mas estos no quisieron venir. 
  

Noten en, 2 Corintios 6: 17 Por lo cual, Salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el 

Señor, Y no toquéis lo inmundo; Y yo os recibiré, 18 Y seré para vosotros por Padre, Y 

vosotros me seréis hijos e hijas, dice el Señor Todopoderoso. 
  

Vemos lo mismo en Apocalipsis 18:4 donde Dios dice: “Salid de ella, pueblo mío, para 

que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas; Él es el mismo y 

no cambia. Dios dijo: Yo soy el que soy, y si él no cambia, entonces cada vez que veamos 

salir la Escritura proclamada, sabemos que es el Padre llamándonos a venir, así como 

vimos al Padre Rey llamando al pueblo a que viniera a las bodas del Esposo. 
  

Entonces, después de que sale este gran clamor, este clamor del Rey, observen en el 

siguiente versículo, el punto número trece. Ahora, 13 es el número de los Estados 



Unidos, y no tenemos tiempo para entrar en eso, pero ya he predicado sobre eso, así que 

nos saltaremos esa parte, pero fíjense, leemos en 25:7 Entonces todas aquellas vírgenes 

se levantaron, y arreglaron sus lámparas. 
  

Fíjense que este es el versículo siete y es Mateo 25, que es 2+5 es igual a 7, por lo que 

tenemos una doble confirmación de 7, que es la finalización aquí. Y en la séptima edad 

llega el momento de arreglar las lámparas. 
  

Ahora, recuerden que la lámpara es la Palabra de Dios. Entonces, ¿qué significa arreglar 

la lámpara? 
  

Noten cuando todas comenzaron a arreglar sus lámparas, lo cual yo creo que 

comenzaron a escudriñar la Palabra para entender de qué se trataba este Clamor de 

Medianoche, es entonces que la verdadera diferencia entre ellos sale a la vista. El 

Hermano Branham dijo en nuestro texto inicial: "en la desesperación, saca a relucir 

realmente lo que Ud. es". 
  

Las prudentes se prepararon, mientras que las insensatas se dieron cuenta de que no tenían 

el aceite que siempre sabemos en las Escrituras, el aceite representa el Espíritu de Dios, 

el Espíritu Santo. Y esta es la diferencia entre ellos. Y esta es también la razón por la que 

las Prudentes sabían quién estaba en la puerta y las Necias no.   
  

Yo creo que esto también habla de que las Prudentes comprenden que la piedra de corona 

regresa con clamor de Gracia, Gracia hacia ella. Y también muestra que las prudentes 

no sólo oyeron y reconocieron, sino que actuaron según lo que oyeron y reconocieron. Las 

insensatas habían sido dilatorias y no habían actuado según lo que oían. 
  

Las necias no eran conscientes de esta gracia. Aparentemente, cuando escudriñaron la 

Palabra, vieron en ellas algo que tenían que hacer por sí mismos, mientras que las 

Prudentes, al arreglar sus lámparas, vieron que las Escrituras decían que "para preparar 

al Señor un pueblo bien dispuesto", y también, "que el que comenzó en vosotros la 

buena obra," y otras escrituras haciéndonos saber cómo debemos acercarnos a Él." Y así 

las Prudentes simplemente salieron hacia Él mientras las insensatas comenzaron a tratar 

de volverse diligentes en el último momento, pero para entonces ya era demasiado tarde.  
  

8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras 

lámparas se apagan.  
  

Fíjense que sus lámparas se han apagado. Eso significa que alguna vez estuvieron 

encendidos. Eso significa que las mechas estuvieron en algún momento en contacto con 

el aceite. Pero ya no, porque se había acabado el aceite. La unción se había ido. La mecha 

tiene que estar en contacto con el aceite (Espíritu), y entonces podrá encenderse y dar luz. 
  

Pero, oh, creyentes del mensaje, ustedes que escucharán este sermón, y ustedes que lo 

leerán, Pablo dijo: “Vosotros corríais bien; ¿quién os estorbó?" 
  

Y así en el versículo 9, Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que no nos falte 

a nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad para vosotras mismas. 



Y tenemos más personas vendiendo el mensaje que en cualquier otro momento, y se puede 

conseguirlo tan barato que si no tiene una biblioteca completa del mensaje muestra que 

han antepuesto otras cosas a la Palabra de Dios. Pero lo triste es que la mayoría de las 

personas tienen todo el Mensaje en sus computadoras o incluso en sus teléfonos, pero no 

en el corazón, donde pertenece.   
  

10 Pero mientras ellas iban a comprar, 
  

Noten que lo último que sucede aquí antes de que llegue el Novio es que ellas, la virgen 

insensata, quedó atrapada en una juerga de compras. ¿Y a qué se debe todo el clamor de 

hoy en este mensaje? ¿No se trata de quién tiene derecho a vender el Mensaje? ¿No ven 

Uds. dónde estamos?  
  

10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas 

entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 
  

E-35 La Repentina Partida Secreta De La Iglesia 58-1012 Ellas estaban listas para ir 

a encontrarlo a Él, pero algunas dejaron acabar su Aceite. No permita Ud. que ése sea 

su caso. Mantenga Aceite en su lámpara. Aceite es el Espíritu, el Espíritu Santo. Nunca 

permita que Ud. se vacíe de Él. Cuando Ud. sienta que su amor está muriendo, su 

sinceridad con Cristo y por la—la Causa, vaya rápidamente a Él Quien tiene la fuente 

de Aceite, y compre Ud. una llenura del Espíritu Santo. 
  

El Libro De La Vida Del Cordero 56-0603 E-28 028 Noé fue el tipo que pasó por eso 

como la virgen durmiente, pero Enoc fue trasladado un poco antes de llegar la 

tribulación. “Y Enoc fue arrebatado, y desapareció, porque le llevó Dios”, el tipo de la 

Iglesia que se va. Y Noé le observó. Cuando él vio partir a Enoc, supo que era tiempo de 

entrar en el arca, para ser llevado a través de la tribulación. La Biblia dice “que había 

diez vírgenes que salieron a encontrar el Novio; y cinco eran prudentes, cinco eran 

fatuas. Mas todas eran vírgenes, cada una de ellas. Pero cinco eran prudentes y tenían 

Aceite en su lámpara. Y ellas salieron a encontrar al Novio. Y el Novio vino, y las que 

tenían Aceite entraron”. ¿Ven la traslación?, yéndose con el Novio. Pero las que se 

quedaron atrás, ellas vinieron y también quisieron entrar. Igual como aquellos que 

vinieron y tocaron la puerta del arca: “Noé, déjanos entrar”, pero Dios cerró la puerta. 

Y, ¡oh, amigo mío, un día de estos Dios le va a hacer a Ud. su último llamado! Entonces 

la puerta será cerrada entre la misericordia y el juicio. No sea dejado afuera. Entre ahora 

mientras pueda. No le preste atención a lo que el mundo diga. Entre en Cristo. “Porque 

los que están en Cristo traerá Dios con Él”. ¿Ven? 
  

Ahora yo quiero que noten algo aquí. Mientras las otras que eran considerados tontas 

salieron a buscar alguna unción para poder entender este Clamor de Medianoche, los 

demás entraron a las Bodas en Presencia del Novio como dice: Entraron con Él.  
  

11 Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 
  

Después, los demás se dieron cuenta de quién era el que llamaba y quién estaba presente, 

pero ya era demasiado tarde, lo perdieron porque no habían estado preparados. La Palabra 



no les había sido ungida y se perdieron la Revelación de Jesucristo. Fueron dejadas atrás 

durante el período de la tribulación.  
  

12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. 
  

Esta palabra conozco aquí es una palabra griega que significa conocer plenamente, pero 

en el contexto en el que Jesús la usa, sugeriría que está diciendo: "Nunca tuve realmente 

una relación consumada contigo" y, por lo tanto, como dice el Doctor Hoyer de Wheaton 

Illinois, quien en un momento fue considerado el mejor estudioso del griego en los 

Estados Unidos dijo: "esto debería traducirse como:" Solía conocerte como mi esposa, 

pero ya no te conozco como mi esposa". En otras palabras, nunca Consumamos nuestra 

relación juntos y por lo tanto realmente nunca te conocí en el sentido de que nunca he 

tenido una relación íntima contigo. 
          

Finalmente, aquí Jesús pronuncia palabras de advertencia acerca de esta parábola y lo que 

significa en el versículo 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo 

del Hombre ha de venir. 
  

Y, por supuesto, esta palabra velad significa estar siempre atentos, o alerta espiritual, a la 

Parousia del Hijo del Hombre. 
  

Y recuerden, si este Clamor o Aclamación de Medianoche sigue siendo un secreto para 

Uds., entonces no les ha sido revelado, y mientras no se les ha sido revelado entonces 

todavía no les pertenece. 
  

Porque leemos en Deuteronomio 29:29 “Las cosas secretas pertenecen a Jehová 

nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, 

para que cumplamos todas las palabras de esta ley".  
  

Fíjense, el Hermano Branham dijo, "cuando usted ha sido verdaderamente bautizado 

por el Espíritu Santo, entonces el Mensaje ya no es un misterio para usted, ya no es un 

secreto para usted, ¡lo sabe!" "Todo está iluminado ante usted." Yo no creo que 

necesiten que alguien les lleve aparte y les diga acerca de su necesidad de estar en la 

iglesia, automáticamente estarán ahí cuando esas puertas se abran, porque es real para 

Uds. y porque lo ama, tanto que no puede tener suficiente de Él. Y debido a que es real, 

tendrá hambre y sed de todo lo que pueda de Él. No necesitará que alguien le tome de la 

mano y le cuide, porque está listo para Vivir, Morir, Hundirse o ahogarse, o lo que sea 

necesario por causa de Su Palabra. 
 

Ven, de eso se trata el Nuevo Nacimiento. No se trata sólo de venir al compañerismo. Se 

trata de nacer de nuevo como un nuevo individuo, una nueva Creación en Cristo 

Jesús. Las cosas viejas han desaparecido y todas se han hecho nuevas. No vive para el 

trabajo, no vive para las vacaciones, no vive para el auto nuevo como lo hace el resto del 

mundo. Vive porque Cristo vive en Ud. No tiene papilas gustativas para las cosas del 

mundo. No estoy diciendo que no sea agradable tener algunas de esas cosas, pero en 

realidad no pueden satisfacerle. Y sólo hay una cosa que puede satisfacer, y es conocerle. 
  



¿Y cuál es la evidencia de que Él los ha llenado de Su Espíritu, de que han sido bautizados 

en el Espíritu del Dios Vivo? "cuando ha sido verdaderamente bautizado por el Espíritu 

Santo, entonces el Mensaje ya no es para Ud. un misterio, ya no es un secreto para Ud., 

¡lo sabe!" "Todo está iluminado ante Ud."    
  

Y si ya no es un misterio para Uds., entonces los ha sido revelado. Y si se les ha revelado 

entonces les pertenece a Uds. es poseedor de ello como nos dice en Deuteronomio 

29:29 “Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para 

nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de 

esta ley".  
  

Para terminar, leamos de 1032-Q-306 Preguntas y Respuestas 64-0823E 306.  Después 

de que la Novia sea raptada, ¿se salvará alguna de las vírgenes insensatas o todas ellas 

se perderán? ¡No! ¿Ve?, todo habrá terminado para la iglesia Gentil cuando la Novia 

sea levantada de la tierra. El Espíritu de Dios se va de la tierra: “El que es inmundo sea 

inmundo todavía, el que es justo es justo todavía; el que es santo es santo todavía”. En 

otras palabras el santuario se llena de humo, en donde el—el Abogado se pone de pie 

para defender el caso. Cristo deja el santuario; Su día de mediación ha terminado. El 

rapto acontece; El sale del santuario, va y toma el Libro de Redención, y reclama todo 

lo que El redimió. Ya no hay obra de mediación. ¿Cuántos entienden eso? Lo dije en uno 

de los Sellos, o en uno de…Sí, los Sellos, creo que fue, que Cristo sale para reclamar su 

obra mediadora. Ahora, esperen un momento. “¿Se salvará la virgen insensata?” ¡No! 

Lo que sucede a ella…sucede ahora. Después de ese tiempo ella está en un 

estado…Ahora, ella tendrá que pasar por el período de la tribulación. Y la razón de eso 

es porque ella ha rechazado la Expiación en Su plenitud. Ella es una creyente, una 

creyente por profesión, pero ella tendrá que pasar por el período de la tribulación.  
  

Inclinemos nuestros corazones y nuestras cabezas en oración. 
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